



Centre-Ville de Mâcon

Exclusivité : 9e baromètre du centre-ville



Mardi, Centre-Ville en Mouvement a présenté au restaurant du Sénat, devant une vingtaine de journalistes, le 9e Baromètre des attentes des consommateurs de centre-ville, réalisé par l'institut CSA en partenariat avec l'ANCT. Retrouvez les résultats de ce Baromètre ci-dessous.

[Le 9e Barometre](#)

Du street art dans le coeur de ville de Mâcon

Une nouvelle fresque de Street Art illuminera une rue du centre-ville mâconnais à partir de fin juin, s'inscrivant dans une initiative visant à dynamiser le cœur de ville de Mâcon.

La Ville a récemment consulté les riverains et les commerçants pour discuter des détails de ce projet ainsi que sur le temps de la réalisation.

Cette œuvre, longue de 60 mètres et large de 6,25 mètres, présentera des marguerites sur un fond vert, invitant les passants à explorer cette rue et ses commerces.

Les travaux débuteront le 29 avril pour une inauguration prévue lors de la Fête de la Musique le 21 juin.



[Plus d'infos ici](#)

J-25 avant le grand retour des Assises Nationales du Centre-Ville !



Cette année, nous aurons le plaisir de vous retrouver dans un lieu emblématique du centre-ville d'Avignon, le Palais des Papes.

Au programme : tables rondes sur le commerce, la mobilité, la participation des habitants à l'évolution du centre-ville, ainsi que des moments conviviaux et de partage !

Si ce n'est pas déjà fait, inscrivez-vous à cet événement incontournable pour les acteurs du centre-ville

[Inscription et Programme ici](#)

Arpajon lance les brunch du dimanche sur son marché

Dans le cadre d'une revitalisation du marché du dimanche et d'attirer une nouvelle clientèle ainsi que de nouveaux commerçants, la ville a lancé les brunchs du dimanche.



L'objectif de ce projet est de proposer une offre de restauration variée à la clientèle, qui pourra consommer sur place ou à emporter en compagnie des commerçants du marché.

Ces derniers proposeront des assiettes composées de fromages, d'huîtres et de crustacés, ainsi que des produits de boulangerie. Des food trucks sont également présents pour offrir une variété de choix.

De plus, un groupe de musique différent est invité à chaque brunch pour animer l'événement. Le premier brunch, qui a eu lieu le 7 avril, a connu un succès fou !

[Plus d'information ici](#)

À découvrir également...

- Des fresques murales pour embellir le centre-ville de Loudéac ! [Lire ici](#)
- A Mérignac, l'association des commerçants veut se rapprocher des habitants ! [Lire ici](#)
- Une boutique éphémère dans le centre-ville de Vitry ! [Lire ici](#)

Partagez-nous l'actualité de vos centres-villes

contact@centre-ville.org

Nos Partenaires

